

Regionalbudget erneut erfolgreich abgeschlossen

Auch in diesem Jahr konnten über das Regionalbudget tolle Kleinprojekte im Gesunden Fichtelgebirge gefördert werden – 21 Projekte in Bad Alexandersbad, Bad Berneck, Bischofsgrün und Weißenstadt wurden umgesetzt. Insgesamt können so voraussichtlich ca. 83.500€ Zuwendung abgerufen werden. Davon kommen 90% vom Amt für Ländliche Entwicklung Oberfranken, 10% stellt die ILE zur Verfügung. Die Projekte müssen den ländlichen Raum als Lebens-, Arbeits- Erholungs- und Naturraum sichern und weiterentwickeln. In Bad Berneck wurden durch das Regionalbudget insgesamt acht Projekte erfolgreich gefördert.



Gesundes Grün im Ort

Um ein attraktives Stadtbild zu schaffen, das auch zur Identifikation der Bürger und Gäste mit dem ortsspezifischen Thema der Kneippischen Gesundheitslehre führt, wurde dieses Jahr ein Kneipp-Kräuterweg durch den Ort angelegt. Durch das gestaltete Kräuterbeet im Kurpark sowie 20 bepflanzte Baumscheiben, entlang der ehemaligen B2, mit Erklärungsschildern, kommt der Gesundheitsfaktor nun besser zur Geltung.

Familien-Naturlehrpfad im Ölschnitztal

Im Kurpark gibt es ein neues Angebot für Familien - der Naturlehrpfad informiert mit 25 Naturtafeln kindgerecht über Pflanzen und Tiere aus der Heimat. Insgesamt drei Übersichtstafeln ermöglichen einen guten Überblick und zudem ist der Weg mit Markierungstafeln, auf denen eine kleine Eule abgebildet ist, ausgeschildert. Eine Brotzeitgarnitur ermöglicht es auch eine angenehme Pause einzulegen. Der Begleitflyer ist in der Tourist-Information erhältlich.

2 e-Bike Ladestationen

Radfahren ist groß im Trend – immer mehr Gäste und Einwohner erkunden die Region mit ihrem e-Bike. Ein Trend der auch den Nachhaltigkeitsaspekt aufgreift. Aus diesem Grund wurde am Marktplatz und im Kurpark jeweils eine Ladesäule aufgestellt und angeschlossen. Drei Schilder weisen auf die Lademöglichkeiten im Ort hin, um das Angebot bestmöglich an die Nutzer heranzutragen.

Erneuerung des historischen Lindenplatzes in Goldmühl

Der Dorfplatz in Goldmühl, der durch eine weit mehr als 100 Jahre alte Linde geprägt wird, befand sich in einem lieblosen Zustand. Durch Errichtung eines Holz-Pavillons wurde der Platz als Treffpunkt für Einwohner, Ruheplatz für Wanderer sowie Fahrradfahrer und Veranstaltungsort für Dorffeste aufgewertet. Zudem wurde eine neue Rasenfläche und Pflasterung integriert.

Und viele weitere Projekte

Zusätzlich wurden von der Stadt eine Informationsbroschüre über den Kurpark erstellt und neue Relaxliegen aufgebaut. Der Dorfplatz in Gesees wurde von der Dorfgemeinschaft mit wetterfesten Bänken und Tischen ausgestattet. Und zuletzt unterstützt der Förderverein historische Stätten e.V. den Fremdenverkehr, durch Aufstellen von Ruhebänken im Umfeld der Burgruinen und Schautafeln zu den Burgruinen und der Romantikbühne.

Voraussichtlich wird es im nächsten Jahr eine Neuauflage des Regionalbudgets geben. Darüber wird die ILE rechtzeitig informieren.

Weitere Informationen zur ILE und zum Regionalbudget erhalten Sie direkt bei der Geschäftsstelle:

Ansprechpartnerin: Theresia Pöschl

Hauptstraße 34, 95493 Bischofsgrün (Post: Jägerstraße 9, 95493 Bischofsgrün)

Telefon 015128722247

E-Mail gesund.es.fichtelgebirge@gmail.com